



# **Non à la retraite à points ! On ne lâche rien jusqu'au retrait !**

Depuis le 5 décembre 2019, un puissant mouvement de rejet de la réforme des retraites s'exprime par la grève et par des centaines de manifestations dans tout le pays.

Cette mobilisation s'est poursuivie pendant les fêtes de fin d'année avec une seule revendication : **NON à la retraite à points** qui a pour seul but de détruire le système solidaire, de baisser le montant des pensions et de reculer sans cesse l'âge de départ à la retraite.

Le gouvernement prétend que cette contestation n'a lieu que dans les transports, alors que la grève s'est engagée dans les secteurs de la métallurgie, la chimie, la santé, l'alimentation, l'éducation ... et tant d'autres.

Alors que l'année commence en pleine grève historique, lors de ces vœux, le Président de la République a décidé de mépriser ce qui s'exprime depuis le 5 décembre :

- Mépris à l'égard des **salariés** qui refusent la destruction des droits collectifs, et **ne veulent pas léguer aux générations futures un système basé sur la capitalisation, géré par les fonds de pensions.**
- Mépris à l'égard des organisations syndicales accusées de « mensonges et de manipulations », et sommées d'accompagner la contre-réforme dans le cadre d'un pseudo compromis.

Les organisations syndicales CGT28, FO28, FSU28 et Solidaires28 appellent à faire du 9 janvier **une nouvelle puissante journée de grève et de manifestations interprofessionnelles et inter-générationnelles.**

**Jeudi 9 Janvier 2020**

**14h30**

**Manifestation Départementale  
RV devant le Théâtre (Bd. Chasles) à Chartres**

**Le gouvernement ne nous laisse pas d'autre choix  
que la grève unie jusqu'au retrait de son projet.**

**Tous concernés, tous en grève !**